
PAG3

CHEGA A 33 MILHÕES CHEGA A 33 MILHÕES 
DE BRASILEIROSDE BRASILEIROS

TRISTEZA

QUINTA-FEIRA 09 DE JUNHO 
DE 2022  ANO VI - Nº26574 DESDE 1989 | RIO DE JANEIRO

FLAMENGO
não fecha 
portas para 
técnicos 
estrangeiros

FO
ME

FO
ME

Sistema prisional 
vai descongestionar 
atendimento 
nas unidades 
da cidade PAG 7

Paquistaneses atraídos por falso anúncio de vendaPaquistaneses atraídos por falso anúncio de venda
de carro são torturados e roubados por traficantesde carro são torturados e roubados por traficantes

Pág 5

JA
P

E
R

I

Pág 4

JORGE ARAGÃO 

SE INTERNA EM 

HOSPITAL DO RIO 



Nosso jornal está de cara nova, mais informativo e dinâmico. Com 
uma equipe atenta para passar o melhor conteúdo com o máximo 
de credibilidade, disposta à ouvir a população e aberta para receber 
sugestões de pauta das variadas editorias.
Nosso canal de comunicação estará pronto e manterá uma relação com o 
povo através do nosso whatsapp, 
99627-0850 email jornalinfopovo@gmail.com. O nosso portal de notícias 
é www.jornalpovo.com.br 

PROJETO GRÁFICO/
DIAGRAMAÇÃO: 
Renato Ferreira 
COSELHO EDITORIAL: 
Antônio Elias Filho/
Ernesto da Sialva
DIRETOR DE MARKETING: 
Antônio Elias Filho

TEL: 3589- 5684        
CNPJ: 18.504.042/0001-25
Av. Graça Aranha, nº 206, sala 301

  
       99627-0850

INFORMAÇÕES DE NOTÍCIAS DO POVO

A Vitreo Gestão, casa que faz parte do 
Grupo Empiricus, anunciou nesta segun-
da-feira (6) o lançamento do fundo de 
investimento "Empiricus Oeno Vinhos 
Finos", primeiro produto do portfólio da 
gestora que busca oportunidades de ga-
nhos com o mercado de vinhos de luxo.

O fundo, exclusivo para investidores 
profissionais (com mais de R$ 10 milhões 
em aplicações financeiras), foi estrutura-
do com a gestora e administradora de vi-
nhos Oeno Asset, empresa que faz parte 
do grupo inglês de mesmo nome e que 
chegou ao Brasil neste ano.

Desenvolvido como um FIM (Fundo 
de Investimento Multimercado), o Empi-
ricus Oeno Vinhos Finos exige um aporte 
inicial de R$ 50 mil. O fundo conta com 
uma estrutura no exterior baseada nas 
Ilhas Cayman e com uma versão local que 
espelha o fundo estrangeiro.

Quem fizer o investimento no fundo 
master, baseado no exterior, vai poder fa-
zer o resgate em garrafas de vinho ou no 
valor equivalente. Entre os vinhos que 
devem estar na carteira do novo fundo, 
estão nomes como Domaine de la Roma-
nee-Conti, Henri Jayer Echezeaux Grand 
Cru, Petrus, Egon Muller e Boerl & Kroff. 
Segundo a gestora, em média, os rótulos 
variam entre R$ 50 mil e R$ 100 mil, mas 
alguns podem até superar esse montante.

O fundo tem um benchmark de retor-
no absoluto, com expectativa de retorno 
de 10% em libra sobre o Liv-Ex, a bolsa 
de valores dos vinhos finos de Londres. 
A projeção de retorno é em libra porque 
a custódia dos ativos fica no Reino Unido.

"O nosso objetivo é fortalecer a imagem 
da gestora como uma casa cada vez mais 
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especializada em investimentos al-
ternativos no Brasil", afirmou Geor-
ge Wachsmann, CEO da Vitreo Ges-
tão, em nota. "Dessa vez, estamos 
fazendo isso com o que o mercado 
chama de passion asset, que são 
ativos que mexem com a paixão de 
quem investe, o que ocorre com os 
investidores que gostam de colocar 
seus recursos em obras de arte ou 
em carros antigos, por exemplo."

"Os vinhos finos são ativos com 
dinâmica fundamental própria de 
oferta e demanda. Eles têm uma 
oferta inelástica, não tem como au-

mentar a produção para dar conta 
de todo o consumo e demanda 
global. Além do mais, nós traba-
lhamos com os melhores vinhos 
do mundo, que já possuem histó-
rico de centenas de anos", disse 
Victor Hugo Cotoski, gestor sênior 
de portfólios da Oeno Group.

De acordo com a gestora e admi-
nistradora de vinhos, a seleção dos 
vinhos vai levar em conta critérios 
como diversificação geográfica, liqui-
dez e potencial de retorno. "Investir 
em vinhos é investir em um ativo real 
dolarizado ", acrescentou Cotoski.

Cálculos apontados pelo es-
pecialista indicam que um in-
vestidor que tivesse aportado, 
em 2000, cerca de R$ 100 mil 
em uma carteira com os melho-
res vinhos da região de Borde-
aux e Borgonha teria hoje por 
volta de R$ 2 milhões.

A expectativa das duas gestoras 
é captar R$ 100 milhões no primei-
ro ano de operação do fundo.

Novo fundo  de investimentos devolve 
ganhos em garrafas de vinho

Carteira de investimentos 
tem rótulos que variam entre 
R$ 50 mil e R$ 100 mil

Barris de vinhos em vinícola em Bento Gonçalves (RS) - Secretaria de Turismo de Barris de vinhos em vinícola em Bento Gonçalves (RS) - Secretaria de Turismo de 
Bento GonçalvesBento Gonçalves
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FOME ATINGE 33,1 MILHÕES 
DE BRASILEIROS, 
14 milhões a 
mais em pouco 
mais de um anoFamiliares de pacientes do 

Hospital São Lucas dizem que 
unidade está com problemas 
de energia há uma semana

Cerca de 33,1 milhões de brasi-
leiros passam fome atualmente. 
Em pouco mais de um ano, houve 
um incremento de 14 milhões de 
pessoas na condição de não ter o 
que comer todos os dias.

É o que aponta o 2º Inquéri-
to Nacional sobre Insegurança 
Alimentar no Contexto da Pan-
demia da Covid-19 no Brasil, lan-
çado nesta quarta-feira. A pesqui-
sa também revela que mais da 
metade (58,7%) dos brasileiros 
convive hoje com algum grau 
de insegurança alimentar. A si-
tuação leva o país para o mesmo 
patamar da década de 1990, um 
retrocesso de 30 anos.

A segunda edição da pesquisa 
mostra que, dois anos depois do 
início da pandemia, o país amar-
ga o retorno ao Mapa da Fome da 
ONU - condição que havia deixa-
do em 2014 - no seu pior nível.

Na primeira edição da pesqui-
sa, em 2020, a fome no Brasil já 
tinha voltado para patamares 
equivalentes aos de 2004. Ago-
ra, com o agravamento da crise 
econômica provocado pela pan-
demia, o contingente de famin-
tos retorna a níveis da década 
de 1990. Em 1993, o Instituto de 
Pesquisa Econômica Aplicada 
(Ipea) estimou 32 milhões de 
brasileiros em situação de fome, 
embora sob outra metodologia.

O estudo sobre insegurança 
alimentar foi realizado pela Rede 
Brasileira de Pesquisa em Sobe-
rania e Segurança Alimentar e 
Nutricional (Rede Penssan), com 
execução em campo do Instituto 
Vox Populi. O projeto conta com 
o apoio das organizações não-go-
vernamentais Ação da Cidadania, 
ActionAid Brasil, Fundação Frie-
drich Ebert Brasil, Ibirapitanga, 
Oxfam Brasil e Sesc.

As estatísticas datam de no-
vembro de 2021 a abril de 2022, 
período em que o Auxílio Brasil, 
benefício que substituiu o Bolsa 

Pacientes, acompanhantes e funcionários do Hospital 
São Lucas, em Copacabana, pegou fogo, foram abrigados 
no edifício 32 na rua Pompeu Loureiro. Os relatos são de 
que a luz do hospital estava instável há uma semana. O 
Corpo de Bombeiros informou que o incêndio pode ter 
sido causado por um curto circuito no transformador.

Sandra Coutinho estava acompanhando a filha e rela-
tou que ontem um maqueiro não entrou no elevador por-
que sabia que poderia ficar preso.

— Eu estava no elevador ontem e, assim que eu saí dele, 
faltou luz. Muita sorte. O maqueiro me falou que isso já es-
tava acontecendo, por isso ele só estava usando as escolas. 
Depois disso eu só andei de escada — disse Coutinho.

A radiologista Eliane Belmiro está com o marido, Le-
onardo Ambrósio, internado no Hospital São Lucas, em 
Copacabana, há mais de uma semana. Ele precisou fazer 
uma cirurgia na coluna na manhã de ontem e, para fugir 
do pânico provocado pelo princípio de incêndio que teria 
começado num gerador de energia da rouparia da unida-
de por volta das 9h10 da manhã, desta quarta-feira, os dois 
precisaram descer seis andares de escada. Por conta do es-
forço realizado enquando deveria permanecer em repou-
co absoluto, vai precisar operar novamente.

— Já tem uma semana que o hospital está com proble-
mas de energia: apaga e volta. Hoje, aconteceu a mesma 
coisa e parece que, quando (a luz) voltou, teve um estou-
ro. Eu escutei dois estouros, meu marido escutou mais de 
cinco. Na minha casa, que é aqui na rua do hospital, não 
faltou luz nenhuma vez essa semana — diz a esposa do pa-
ciente, que foi acolhida num prédio próximo ao hospital.

Ângela Regina acompanhava o marido Rubens de Aze-
vedo, de 90 anos, internado no CTI cardiológico da unida-
de: — Meu marido disse que, desde ontem, a luz acende e 
apaga várias vezes. É sinal de que alguma coisa não está 
boa. Meu marido desceu quatro andares carregado nas 
costas (de um funcionário).

De acordo com a direção do hospital, a situação foi con-
trolada, não houve feridos e os pacientes começaram a re-
tornar para o interior do hospital às 10h.

O princípio de incêndio gerou muita fumaça, e os 
pacientes tiveram que deixar a unidade às pressas. 
Ainda de avental, eles foram levados de maca e até 
mesmo em cadeira de rodinhas de escritório. De acor-
do com a direção do hospital, não houve feridos. A 
maioria, ao menos 32 pacientes, foi levada para uma 
escola vizinha. Cerca de dez pessoas estão sendo aco-
modadas em prédios da região.

Família, começou a ser pago. Fo-
ram feitas entrevistas em 12.745 
lares brasileiros, em áreas urbanas 
e rurais de 577 municípios, distri-
buídos nos 26 estados e no Distri-
to Federal. O nível de insegurança 
alimentar foi medido pela Escala 
Brasileira de Insegurança Alimen-
tar (Ebia), metodologia também 
utilizada pelo Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística (IBGE).

Vergonha de sentir fome
A pesquisa da Rede Penssan 

revela ainda uma dura realidade 
por quem convive com a fome 
no país: 15,9 milhões de pesso-
as, ou 8,2% das famílias entre-
vistadas, relataram sensação de 
vergonha, tristeza ou constran-
gimento pelo uso de meios que 
ferem a dignidade para conse-
guir colocar comida na mesa.

A fome é maior onde o chefe 
de família está desempregado 
(36,1%), tem emprego informal 
(21,1%) ou trabalha na agricultura 
familiar (22,4%). Nos lares onde 
o chefe da família trabalha com 
carteira assinada, a segurança ali-
mentar chega a mais da metade 
(53,8%) dos domicílios.

Entre os entrevistados que rela-
taram endividamento, quase me-
tade (49,1%) convive com algum 
grau de restrição de alimentos ou 
fome. Quando considerados aque-
les que precisam vender bens ou 
equipamentos de trabalho para 
comer, 48,7% passavam pela inse-
gurança alimentar moderada ou 
grave.'Patamar assombroso'

Para Renato Maluf, coordena-
dor da Rede Penssan, o país atin-
giu um "patamar assombroso" 
quando se trata de fome. Ele lem-
bra que são 14 milhões de novos 
famintos em pouco mais de um 
ano, o equivalente à cidade de São 

Paulo, que hoje conta com cerca 
de 13 milhões de habitantes.

Maluf, que também é professor 
do Departamento de Desenvolvi-
mento, Agricultura e Sociedade 
(DDAS) da UFFRJ, considera que a 
pandemia e a alta nos preços dos 
alimentos agravaram a situação 
de insegurança alimentar e fome 
no país, mas observa que esse ce-
nário é o desdobramento de uma 
deterioração mais longa:

— Temos uma crise econômi-
ca e política que começou entre 
2015 e 2016, além do desemprego 
crescente, precarização do traba-
lho, queda do salário mínimo e 
desmonte de programas. Houve 
ainda uma radicalização no gover-
no atual com relação ao desmon-
te, que incluiu o fechamento do 
Consea (Conselho Nacional de Se-
gurança Alimentar e Nutricional, 
instituído em 1993) no primeiro 
dia do governo Bolsonaro.

Seis em cada dez famílias 
em insegurança alimentar
Além do patamar recorde de 

brasileiros em situação de fome, a 
pesquisa revela uma piora no nível 
de insegurança alimentar. Seis em 
cada dez domicílios no país não 
conseguem manter acesso pleno 
à alimentação. Há 125,2 milhões 
de brasileiros sob algum grau de 
insegurança alimentar. O número 
representa um aumento de 7,2% 
desde a edição de 2020, e de 60% 
em comparação com 2018.

De acordo com o IBGE, o con-
ceito de insegurança alimentar 
abarca uma escala que vai desde 
aqueles indivíduos que têm ris-
co de passar fome em um futuro 
próximo, passando pelos que res-
tringem a quantidade de comida 
para a família até os que não têm 
alimento na mesa.

Tragédia
TRISTEZA



NOS ESTADOS UNIDOS,

ma professora de pré-escola na 
pequena cidade de Pennsauken 
Township, no estado americano 
de Nova Jersey, está sendo alvo de 
uma ofensiva feita por pais de al-
guns alunos, que pedem a saída 
da professora do cargo. O motivo 
seria a aparência física da moça, 
que dá aulas de artes.

Em sua conta no Instagram, 
a mulher, que se identifica apenas como “Toybox-
dollz”, publica frequentemente sobre educação de 
crianças filhos, mas também sobre a importância 
de ter uma imagem corporal positiva e receptiva. 
Nos seus vídeos publicados no YouTube, ela, que 
é mãe de uma menina, diz querer que as meninas 
entendam que elas precisam se sentir confortável 
com sua aparência.

Enquanto isso,  na escola onde dá aulas,  a pro-
fessora relatou que alguns pais de alunos da esco-
la onde ela trabalha querem que ela seja expulsa 
por conta da sua aparência f ísica.  Segundo relatos 
aos quais ela teve acesso, os pais teriam enviado 
uma carta às autoridades pedindo que a afastas-

Em sua conta no Insta-Em sua conta no Insta-
gram, a mulher, que se gram, a mulher, que se 
identifica apenas como identifica apenas como 
“Toyboxdollz” Foto: “Toyboxdollz” Foto: 
Reprodução InstagramReprodução Instagram

sem de seu trabalho, alegando que sua ima-
gem “distraia” as crianças.

De acordo com as leis trabalhistas de Nova Jersey 
e até mesmo federais, no entanto, seria ilegal demiti-
-la por causa de sua aparência física. Por conta disso, 
a escola nem mesmo havia considerado atender aos 
pedidos de alguns dos pais, segundo o Infobae.

Outro ponto que causou polêmica seira a ex-
posição dela nas redes sociais. Alguns dos pais 
teriam visto o comportamento online dela como 
incompatível com seu trabalho como professora.

Com a repercussão do caso, a popularidade 
dela nas redes vem crescendo recentemente, 
somando 200 mil novos seguidores apenas nos 
últimos dois meses.

O cantor Jorge Aragão foi 
internado nesta quarta-feira 
no hospital Copa D'Or, na Zona 
Sul do Rio de Janeiro, para pas-
sar por uma cirurgia que vinha 
adiando por mais de dois anos. 
A equipe do cantor emitiu 
uma nota para tranquilizar os 
fãs e informar que o sambista 
de 73 anos está bem.

"Aragão tranquiliza os seus 
fãs, afirmando que está bem 
e que sua ida ao hospital se 
trata de um problema de um 
problema na vesícula, que já o 
incomodava desde 2020, mas 
não pode ser tratado cirurgica-
mente devido a Covid-19. Ara-
gão agradece, ainda, o carinho 
e preocupação do seu público 
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JORGE ARAGÃO SE INTERNA EM HOSPITAL 
DO RIO PARA PASSAR POR CIRURGIA

Primeiro caso de varíola 
dos macacos no país é 
identificado em São Paulo
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PAIS PEDEM QUE PROFESSORAPAIS PEDEM QUE PROFESSORA DO  DO 
JARDIM DE INFÂNCIA SEJA DEMITIDA: JARDIM DE INFÂNCIA SEJA DEMITIDA: 
‘SEU CORPO DISTRAI OS ALUNOS’‘SEU CORPO DISTRAI OS ALUNOS’

e junto com sua equipe, se 
compromete a manter todos 
informados sobre seu estado. 
Muito Obrigado pela carinho 
de todos", concluiu a nota.

Jorge Aragão está sendo 
avaliado pelos médicos e a 
previsão é que faça a cirugia 
nesta quinta-feira, mas a data 
ainda pode ser mudada.

O primeiro caso de varíola 
dos macacos no país foi identi-
ficado em São Paulo. Trata-se de 
um homem de 41 anos que veio 
da Espanha e está em isolamen-
to no Instituto de Infectologia 
Emílio Ribas, na capital paulista. 

A secretaria de Saúde do 
Estado de São Paulo não con-
firma o caso e diz que está 
ainda investigando. Fontes li-
gadas ao Palácio dos Bandei-
rantes, contudo, informam 
que o caso está confirmado. 
Não foram passadas, porém, 
mais informações sobre o 
estado de saúde do homem 
nem de suas viagens prévias.

Em nota, a Secretaria de 
Saúde diz que as amostras do 
caso ainda estão em análise 
pelo Adolfo Lutz, referência 
em sequenciamento genô-
mico. O paciente, diz o docu-
mento, teve dor no corpo e 
febre, em 28 de maio.



5POLÍCIA

Casos de investigação:

Homem é preso

ao transportar 
drogas avaliadas 
em R$ 168 mil

PELA PM, 
NA PENHA,

Um homem foi preso por policiais mi-
litares da Unidade de Polícia Pacificadora 
(UPP) da Chatuba, na madrugada desta 
quarta-feira, quando transportava 27 qui-
los de maconha e um quilo de pasta base 
de cocaína. A droga, segundo os PMs, está 

avaliada em R$ 168 mil. Lionel Batis-
ta de Andrade, de 34 anos, foi levado 
para a 21ª DP (Bonsucesso).

A abordagem ao carro onde es-
tava o suspeito,  um Renault  S an-

dero,  ocorreu na Avenida Brás de 
P ina,  na Penha,  Zona Norte do 
Rio.  A droga foi  localizada quan-
do os policiais  f izeram uma rev is-
ta  no veículo.

A Polícia Rodoviária Federal 
não poderá mais participar de 
operações fora de estradas e ro-
dovias. A Justiça proibiu ações 
conjuntas com outros órgãos 
do Sistema Único de Segurança 
Pública, não apenas no Rio, mas 
em todo país.

A decisão foi motivada pela 
ação civil pública do Ministé-
rio Público, que pediu o fim 
dessas operações logo depois da 
operação na Vila Cruzeiro, uma 
das mais letais do estado, com 
23 mortos. O pedido do MPF 
cita também a participação do 
órgão em outras duas incursões 
em 2022, que resultaram na 
morte de mais 14 pessoas: em 
11 de fevereiro, também na Vila 
Cruzeiro, com oito mortos, e 
em 20 de março, no Complexo 
do Chapadão, que deixou seis 
pessoas mortas.

O despacho, assinado na 
tarde de terça-feira pela juíza 
Frana Elizabeth Mendes, deixa 
claro que as ações “excetuadas 
as hipóteses de fundadas razões 
para ocorrências, atuais ou 
iminentes, de flagrante delito, 
iniciadas em rodovia ou estrada 
federal com desdobramentos 
fora do leito da rodovia ou da 
faixa de domínio da União, 
não cabe à Polícia Rodoviária 
Federal exercer quaisquer atri-
buições de natureza administra-
tiva ou policial, e menos ainda 
cumprir mandados de busca e 
apreensão, fora do âmbito das 
rodovias e estradas federais, 
ainda que haja decisão judicial”.

O Ministério Público Federal 
(MPF) ingressou com ação civil 
pública com pedido de liminar 
(urgente) contra a União, no 
último dia 31 de maio.

Polícia Rodoviária
Federal de participar 
de operações fora
 de estradas e rodovias
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Justiça proíbe

Policiais da 60ª DP (Campos 
Elísios) prenderam em flagran-
te, na madrugada desta quarta-
-feira, dia 8, cinco homens pelos 
crimes de roubo e associação 
criminosa após manterem três 
paquistaneses reféns por qua-
se seis horas na comunidade 
Piscina do Zé, no bairro Vila 
Santa Teresa, em Belford Roxo, 
na Baixada Fluminense. De 
acordo com as investigações, as 
vítimas foram atraídas ao local 
por um falso anúncio de venda 
de carro na internet e, ao chega-
rem, passaram a ser torturadas 
e obrigadas a realizar transfe-
rências por PIX e passar cartões 
de crédito e débito em maqui-
ninhas. Durante a ação, os cri-
minosos ainda enviaram fotos 
dos estrangeiros sob a mira de 
armas a seus parentes.

Segundo o delegado Eva-
risto Pontes Magalhães, titular 
da 60a DP, as vítimas compa-
receram a delegacia por volta 
de 21h e comunicaram que 
foram até a Vila Santa Teresa 
após localizarem o anúncio de 
um veículo com características 
e condições de preços que pro-

curavam. Em um breve con-
tato telefônico com o suposto 
vendedor, se dirigiram ao local 
marcado e foram surpreendi-
dos pelos traficantes que os 
obrigaram a entrar na favela.

Em depoimento, eles narram 
que foram severamente tortu-
rados, entre 11h e 16h30, tive-
ram seus pertences subtraídos, 
entre eles cartões bancários. Os 
paquistaneses contaram que 
foram obrigados a revelar suas 
senhas de contas correntes, 
transferir por PIX todos os va-
lores disponíveis para contas 
fornecidas pelos criminosos e 
descarregar os créditos disponí-
veis nos cartões de créditos em 
máquinas que se encontravam 
na posse dos traficantes.

Ainda durante a ação, os tra-
ficantes usando o aparelho de 
telefone das vítimas, as fotogra-
faram e enviaram as imagens 
para familiares exigindo valores 
sob pena de os matarem caso 
não fossem realizados os paga-
mentos dos valores exigidos.

Durante as investigações, foi 
possível esclarecer que o grupo 
é formado por ao menos nove 

Paquistaneses atraídos por falso anúncio de venda 
de carro são torturados e roubados por traficantes

criminosos, com funções defini-
das - publicação dos anúncios e 
negociação com as vítimas, olheiro, 
vigia das entradas da comunidade 
para informar a possível entrada 
de policiais, enquanto os demais 
torturavam e roubavam as vítimas, 
além dos responsáveis por transa-
ções com as máquinas de cartão.

Ainda de acordo com o de-
legado Evaristo Pontes Maga-

lhães, foi constatado que há 
outras vítimas da mesma mo-
dalidade criminosa na região. 
Cassio de Oliveira Junior, de 28 
anos; Leandro dos Santos Car-
valho de 25; Max Alves de Al-
meida, de 34; Renato Detrine 
Pereira, de 35 anos; e Thalles 
Marques de Oliveira Leandro, 
de 26, serão encaminhados ao 
sistema penitenciário.

Paquistaneses foram mantidos reféns sob a Paquistaneses foram mantidos reféns sob a 
mira de arma dos criminosos Foto: Divulgaçãomira de arma dos criminosos Foto: Divulgação
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UNIÃO POLICIALMPF denuncia 19 integrantes de organização

criminosa por tráfico internacional de drogas

Dezenove acusados de tráfico internacional 
de drogas foram denunciados pelo Ministério 
Público Federal (MPF). A ação penal é resultado 
de mais de dois anos de investigação, usando 
infiltração policial, ações controladas e inter-
ceptações telefônicas.

As investigações começaram após a Delegacia 
de Repressão a Drogas da PF receber a notícia de 
que traficantes pretendiam utilizar o Porto do Rio 
para o transporte de grandes quantidades de coca-
ína para a Europa. Os criminosos decidiram usar o 
porto carioca devido a uma maior fiscalização no 

A Polícia Civil deflagrou na manhã 
desta quarta-feira uma operação con-
tra a empresária e influenciadora digi-
tal Priscilla Karla Pereira dos Santos, 
conhecida como “Rainha dos Rebo-
ques”, por uma dívida com o estado 
de R$ 5 milhões e suspeitas de fraudes 
em licitações de carros apreendidos. 
A Delegacia de Defraudações cum-
pre oito mandados de busca e apre-
ensão no Rio e em Nova Iguaçu, na 
Baixada Fluminense. Um dos man-
dados é a casa dela, no condomínio 
de luxo Mansões, na Barra da Tijuca, 
na Zona Oeste do Rio. Pessoas que 
estavam na residência afirmaram 
não saber onde Priscilla estava.

A Delegacia de Defraudações in-
vestiga irregularidades em contratos 
firmados pela empresa Rebocar Re-
moção e Guarda de Veículos LTDA e 
o Departamento de Transporte Ro-

doviário do Estado do Rio (Detro). 
Segundo os investigadores, o negócio 
assinado pela empresária “consistia 
na prestação de serviços de reboque, 
guarda e leilão de veículos apreendi-
dos”. Entretanto, “no lapso temporal 
decorrido entre janeiro de 2019 e de-
zembro de 2021”, a mulher, suposta-
mente, teria obtido “vantagens ilícitas 
em desfavor do Governo do Estado 
do Rio de Janeiro, bem como dos ar-
rematantes dos veículos leiloados”, 
afirmam os investigadores.

Segundo a TV Globo, a Rebocar 
também era responsável pelos leilões 
dos carros que não eram recuperados 
nos pátios para onde os veículos eram 
levados a mando do Detro. Priscilla 
vendeu todos os carros, mas não re-
passou um centavo aos cofres públi-
cos. Fornecedores também denuncia-
ram a falta de pagamento.

Cerca de 1,3 tonelada de cocaína pura foi apreendida 
no Porto do Rio Foto: Gabriel de Paiva

'Rainha dos Reboques': empresária 
é alvo de operação por suspeita de 
fraudes em leilões
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Porto de Santos, em São Paulo — que, até 
então, era o principal ponto de atuação da 
organização criminosa.

Os traficantes estavam recrutando fun-
cionários do Porto do Rio e aliciando despa-
chantes que tivessem “contatos” para a reti-
rada de contêineres de área primária, com o 
objetivo de esconder a droga nos contêine-
res fora das dependências portuárias.

O entorpecente seria colocado dentro 
dos contêineres por meio de um esque-
ma conhecido como “rip on, rip of ”, a qual 
consiste na utilização de contêineres de 
empresas idôneas, prontos para o embar-
que em navios de carga.

O saldo da denominada Operação Bru-
tium foi a apreensão de 1.757,40 quilos 
de cocaína e revelou a complexidade da 
organização criminosa especializada no 
tráfico internacional de entorpecentes 
para a Europa.

A denúncia foi oferecida pelo procura-
dor da República Paulo Henrique Ferreira 
Brito, após investigação conjunta do MPF 
com a Polícia Federal, em parceria com as 
polícias de outros países — entre elas, a 
DEA-EUA (Drug Enforcement Adminis-
tration), que efetuaram a apreensão de 
drogas na Europa. Os denunciados pela 
prática dos crimes de tráfico e associação 
ao tráfico internacional de drogas pode-
rão ser condenados de nove a 40 anos de 
prisão, além do pagamento de multa.

De acordo com o delegado Alan 
Luxardo, responsável pela investi-
gação, afirmou que “as esquipes es-
tão nas ruas para colher elementos 
dessa investigação”.

— São elementos probatórios des-
sa investigação, que trata de suspei-
tas de fraudes em leilões de carros 
apreendidos de forma irregular. Em 
alguns desses leilões os arrematan-
tes sequer chegavam a pagar pelos 
veículos arrematados. Então, essa 
operação está sendo feita para colher 

elementos probatórios dessa apu-
ração. A responsável pela Rebocar, 
a Priscilla, não estava em casa hoje. 
Ela teria saído ontem. Queremos pe-
gar mais detalhes de todos os envol-
vidos. Apreendemos eletrônicos e 
documentos — destacou o delegado 
pontuando que todos os envolvidos 
negaram as acusações.

A defesa de Priscilla informou 
ao “Bom dia Rio” que “ao longo das 
investigações vai provar a lisura da 
empresária”.
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SISTEMA PRISIONAL INAUGURADO VAI DESCONGESTIONAR 
ATENDIMENTO NAS UNIDADES DA CIDADE

A Prefeitura de Japeri, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Saúde, inaugurou o Pro-
grama da Política Nacional de 
Atenção Integral à Saúde das 
Pessoas Privadas de Liberdade 
no Sistema Prisional (PNAISP) 
nos presídios do Complexo Pe-
nitenciário de Japeri. O progra-
ma garante assistência básica 
aos reclusos, evitando que os 
mesmos tenham que se deslo-
car para as unidades de saúde 
dos bairros e Policlínica.

“Com a implantação deste 
programa vamos descongestio-
nar o atendimento em nossas 
unidades e reduzir a logística de 
transporte aplicada na locomo-
ção de detentos para unidades 
hospitalares do município. Isso 
porque a equipe multiprofissio-
nal garante assistência à saúde 
dos detentos e eles só saem em 
caso de extrema necessidade 
– diminuindo as tentativas de 
fuga, custos com o transporte 
e segurança uma vez que a po-
pulação carcerária ultrapassa 
a faixa de 5 mil pessoas”, disse 
a prefeita Fernanda Ontiveros, 
que prestigiou a inauguração.

JAPERI

O PNAISP, subsidiado pelo 
governo do Estado e pela União 
para a contratação de pessoal e 
compra de insumos, é uma ini-
ciativa do Ministério da Saúde, 
sendo implementado por meio 
da Portaria Interministerial nº 1, 
de 2 de janeiro de 2014.

Com a implantação do pro-
grama os presídios agora con-
tam com três equipes de profis-
sionais nas áreas de assistência 
social, auxiliar administrativo, 
cirurgião dentista, enfermeiro, 
farmacêutico, médico, psiquia-
tra, psicólogo, técnico em en-
fermagem e técnico em saúde 
bucal. Com isso, os detentos 
já realizam em suas próprias 
unidades prisionais exames de 
rotina, consulta médica, rece-
bem vacinação (contra covid-19, 
gripe, tríplice viral e hepatite B), 
testes rápidos de HIV, sífilis e 
hepatite, além de participarem 

de campanhas de prevenção e 
tratamento de diversas doenças.

A secretária de Saúde, Drª Ana 
Luiza Affonso, relatou que a ade-
são ao programa foi um grande 
desafio em sua gestão. “Garantir 
que a população privada de li-
berdade tenha acesso aos cuida-
dos básicos de saúde dentro dos 
presídios é positivo para eles e 
para toda sociedade. Esperamos 
que até 80% dos problemas de 
saúde apresentados por esta 
população sejam resolvidos in-
ternamente. Isso significa levar 
dignidade a estas pessoas”, diz.

A solenidade de inauguração 
do PNAISP contou com as presen-
ças de representantes das Secreta-
rias Estaduais de Saúde, de  Admi-
nistração Penitenciária (SEAP) e 
diretores das unidades prisionais. 
Também estavam presentes a 
Defensoria Pública e equipes da 
Secretaria Municipal de Saúde.

Mais atenção ao bairro 
Belo Horizonte

A prefeita Fernanda Ontive-
ros aproveitou a implantação do 
PNAISP para lembrar dos esfor-
ços que vem empreendendo para 
levar melhorias ao bairro Belo 
Horizonte, onde está instalado 
o Complexo Prisional. A prefeita 
destacou que a promessa do go-
verno do Estado era de transfor-
mar o bairro com realização de 
obras de urbanização e infraes-
trutura – o que nunca aconteceu.

Fernanda Ontiveros também dis-
se que já solicitou à empresa Águas 
do Rio a construção de uma Estação 
de Tratamento de Esgoto, uma vez 
que atualmente tudo é despejado na 

rede normal do bairro. Além disso, a 
prefeita anunciou que serão realiza-
das obras de saneamento e asfalto 
em diversas ruas com recursos pró-
prios da prefeitura através do progra-
ma de obras Japeri Mais.

“ Durante a campanha, as-
sumi o compromisso com a 
população do bairro Belo Ho-
rizonte de buscar as melhorias 
prometidas pelo o Estado e 
jamais cumpridas. Hoje posso 
afirmar que até o final de nos-
so mandato, com recursos da 
prefeitura e por meio de par-
cerias com o estado, faremos 
as intervenções que tornarão 
Belo Horizonte melhor para os 
moradores”, concluiu a prefei-

PNAISP garante assistência básica aos reclusos, 
evitando que os mesmos tenham que se 
deslocar para as unidades de saúde

Quinta-Feira 09 de Junho de 2022
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O Maracanã vai ferver! A torcida do Vasco 
esgotou nesta quarta-feira os ingressos para 
a partida de domingo contra o Cruzeiro, pela 
Série B. Ao todo, 65 mil bilhetes haviam 
sido colocados à venda para o confronto, 
com forte campanha para que os vascaí-
nos lotassem o estádio. Em pouco mais de 
48 horas, a carga total foi comercializada.

Na terça-feira, os torcedores do 
time mineiro já haviam comprado 
todas as entradas destinadas aos visi-
tantes - cerca de quatro mil.

Será a primeira vez que o Vasco man-
dará um jogo da Série B no Maracanã nes-
ta temporada. E terá mais uma vez casa 
cheia, assim como vem acontecendo nas 
partidas em São Januário.

O duelo com o Cruzeiro deverá mar-
car o novo recorde de público do cam-
peonato. Neste momento, o posto é 
ocupado justamente pelo clube minei-
ro, que levou mais de 58 mil pessoas 
ao Mineirão na vitória por 2 a 0 sobre o 
Sampaio Corrêa, no dia 22 de maio.
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A promotoria do caso de Sebastián Villa, ata-
cante do Boca Juniors, pediu a prisão do jogador 
na última terça-feira após ser "comprovada a 
prática do crime de abuso sexual". Vanessa Gon-
zález apresentou formalmente o pedido, depois 
que o atleta de 25 anos foi acusado no mês pas-
sado. O abuso teria acontecido em 2021.

O pedido da promotora agora será analisado pelo 
juiz do Tribunal de Lomas, em Zamora, Argentina, Ja-
vier Leandro Maffucci Moore. O documento que pede 
a prisão do jogador colombiano diz ainda que ele "deve 
ser um exemplo de conduta para a sociedade".

O episódio de abuso teria acontecido em 26 
de junho de 2021. De acordo com a vítima, Villa 
estava em uma casa com outros colegas do Boca 
Juniors, visivelmente embriagado, quando abu-
sou sexualmente e a ameaçou de morte.

Esta é a segunda acusação de Sebastián Villa. 
Em 2020, Daniela Cortés, então companheira do 
colombiano, acusou o jogador de violência do-
méstica durante o confinamento decretado para 
combater a pandemia de Covid-19.

O Boca Junior entra em campo nesta quarta-
-feira contra o Ferro Carril pela Copa da Argne-
tina. Villa foi relacionado e viajou com a equipe 
para Rioja, onde acontece a partida.

Promotoria pede prisão de 
jogador do Boca Juniors

O ATACANTE COLOMBIANO SEBASTIAN VILLA DO BOCA JUNIORS FOTO: ALEJANDRO PAGNI / STR

Torcida do Vasco 
esgota ingressos para 
jogo contra o Cruzeiro 
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Futebol

para técnicos estrangeiros em 
caso de saída de Paulo Sousa

Flamengo não fecha portas

Paulo Sousa está balançando no cargo e, 
com o Flamengo enfrentando o Bragantino 
nesta quarta-feira, às 20h30 (de Brasília), em 
Bragança Paulista. Em caso de novo tropeço, a 
pressão sobre o português que já é grande, pode 
se tornar insustentável, a ponto de o rubro-ne-
gro já mapear o mercado para uma possível tro-
ca. E nesta possibilidade, não está descartada a 
procura por mais um técnico europeu.

Na reunião entre os membros do Con-
selho de Futebol, na última segunda-feira, 
o presidente Rodolfo Landim deixou claro 
que não pretende fazer mudanças imedia-
tas antes das partidas contra Bragantino e 
Internacional. Mas já deu o sinal para o ma-
peamento de mercado. Nela, não fechou as 
portas para mais um técnico estrangeiro.

O erro com o catalão Dòmenec Torrent 
e a aposta em Paulo Sousa podem ter fra-
gilizado a diretoria rubro-negra, mas o mo-
delo ainda é visto como aceitável para a 
continuidade da temporada.

Cabe destacar: o posicionamento no 
Flamengo neste momento é de que a mu-
dança só irá ocorrer se tiver um candidato 
bem avaliado para o cargo e todos do Con-
selho entenderem como insustentável a 
permanência de Paulo Sousa.

Para a partida de hoje, Gabigol, que cum-
priu suspensão automática contra o Forta-
leza, volta ao time hoje. Por outro lado, os 
zagueiros Pablo e David Luiz e o atacante 
Bruno Henrique, suspensos pelo terceiro 
amarelo, não enfrentam o Bragantino.


